

Die Tomatenpflanzen (Black Zebra) haben das Pikieren wesentlich besser überstanden als die Chilis. Der Wachstums-Schub war bei der Black Zebra 13.4 am stärksten. Sie ist inzwischen 14 cm hoch. Aber auch die recht früh pikierten Chilis haben inzwischen weitere echte Blattpaare gebildet. Für mich ist das ein Zeichen, dass ich die erste Pikieraktion viel zu früh gestartet hatte. Diejenigen Chilis, die es nicht aus eigener Kraft geschafft hatten, die Samenhülle abzuwerfen, haben keine Keimblätter und somit auch keine echten Blattpaare gebildet. Sie verkümmern.